
5ème dimanche de Pâques - année A 
 

« Que votre cœur ne soit pas bouleversé » 
 

Le cœur des disciples est bouleversé quand Jésus leur fait ses adieux précisant « là où 
je vais vous ne pouvez venir ». La peur les saisit. Il s’agit d’une peur d’être abandonnés, 
de solitude, de perdre un ami qui animait leur cœur, par sa présence, d’un feu intérieur 
à la façon des disciples d’Emmaüs « notre cœur n’était-il pas tout brûlant au-dedans de 
nous, quand il nous parlait en chemin ! ». Jésus n'est pas indifférent au trouble des 
disciples mais pour qu’ils ne s’y enferment pas, il les guide vers l'essentiel de toute vie : 
la vie en Dieu par Jésus Christ. Cela nécessite la foi car « …tout en ce monde passe, 
Dieu ne change pas… celui qui possède Dieu ne manque de rien, Dieu seul suffit » (Cf 
Thérèse d’Avila). C’est pourquoi Jésus dit « vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi », 
l’un ne va pas sans l’autre car le chemin qui mène vers le Père, c’est Jésus : « personne 
ne va vers le Père sans passer par moi ». D’où la nécessité de le connaître 
intérieurement par la contemplation de ses façons de faire, d’agir et de parler, pour 
l’aimer davantage car seul l’amour pourra nous faire emprunter le chemin qu’il nous 
propose et qui est propre à chacun. Ce chemin n’est pas celui qui mène à la gloire en 
ce monde mais à la gloire dans le ciel. C’est un chemin d’abandon qui est dépouillement, 
humilité, mort à soi-même pour recevoir sa vie à nouveau de Dieu. Et c’est cela qui 
réjouit le cœur de Dieu : « voici pourquoi le Père m’aime, parce que je donne ma vie 
pour la recevoir de nouveau ». (Jn10,17).  
 
Pour entrer dans ce mouvement d'abandon, en premier lieu, il n'est pas question de nier 
la réalité mais de constater ce qui se passe en moi, en nommant le trouble qui m’habite 
et ce qui l'a déclenché : nommer par des mots mes maux et repérer à quelle occasion 
j’y reviens. Puis, il s'agit d’accueillir c'est-à-dire d'accepter de reconnaître que je suis 
incapable de me défaire seul de mes peurs diverses, colères, murmures, attachements 
désordonnés etc… qui m’animent, mais je veux être sauvé car sinon la honte de me 
savoir ainsi m’enferme dans une culpabilité mortifère ou la désespérance de moi-même. 
Pour sortir de cette impasse et ne pas être identifié à mon problème en disant « je suis 
ainsi, c’est comme ça », « je n’y peux rien », « c’est plus fort que moi », je me tourne 
vers mon Seigneur en lui rendant grâce de m’avoir permis de faire la vérité en moi, 
même si celle-ci est moche et, dans un même mouvement, lui demander la grâce, 
autant de fois que nécessaire, de venir vivre avec moi et en moi le trouble nommé pour 
qu’il y fasse lui-même son œuvre de transformation. Car la puissance de Dieu est une 
puissance de transformation de mort en Vie. Mais pour réaliser cela, il veut tout de moi 
y compris mes médiocrités car la métamorphose concerne tout mon être. Il me fait 
devenir ainsi pleinement moi-même c’est-à-dire un fils de Dieu docile à son Esprit Saint 

Marie-Paule Partula  
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1ère lecture du livre des Actes des 
Apôtres (Ac 6, 1-7) 
En ces jours-là, comme le nombre des 
disciples augmentait, les frères de 
langue grecque récriminèrent contre 
ceux de langue hébraïque, parce que 
les veuves de leur groupe étaient 
désavantagées dans le service 
quotidien. Les Douze convoquèrent 
alors l’ensemble des disciples et leur 
dirent : « Il n’est pas bon que nous 
délaissions la parole de Dieu pour servir 
aux tables. Cherchez plutôt, frères, sept 
d’entre vous, des hommes qui soient 
estimés de tous, remplis d’Esprit Saint 
et de sagesse, et nous les établirons 
dans cette charge. En ce qui nous 
concerne, nous resterons assidus à la 
prière et au service de la Parole. » Ces 
propos plurent à tout le monde, et l’on 
choisit : Étienne, homme rempli de foi et 
d’Esprit Saint, Philippe, Procore, 
Nicanor, Timon, Parménas et Nicolas, 
un converti au judaïsme, originaire 
d’Antioche. On les présenta aux 
Apôtres, et après avoir prié, ils leur 
imposèrent les mains. La parole de Dieu 
était féconde, le nombre des disciples 
se multipliait fortement à Jérusalem, et 
une grande foule de prêtres juifs 
parvenaient à l’obéissance de la foi. – 
Parole du Seigneur.   
 

PSAUME (Ps 32 (33) 
 

R/ Que ton amour, Seigneur, soit sur 
nous, comme notre espoir est en 
toi ! 
 
Criez de joie pour le Seigneur, hommes justes ! 
Hommes droits, à vous la louange ! 
Rendez grâce au Seigneur sur la cithare, 
jouez pour lui sur la harpe à dix cordes. 
 
Oui, elle est droite, la parole du Seigneur ; 
il est fidèle en tout ce qu’il fait. 
Il aime le bon droit et la justice ; 
la terre est remplie de son amour. 

Dieu veille sur ceux qui le craignent, 
qui mettent leur espoir en son amour, 
pour les délivrer de la mort, 
les garder en vie aux jours de famine. 

2ème lecture de la première lettre de 
saint Pierre apôtre (1 P 2, 4-9) 
Bien-aimés, approchez-vous du 
Seigneur Jésus : il est la pierre vivante 
rejetée par les hommes, mais choisie et 
précieuse devant Dieu. Vous aussi, 
comme pierres vivantes, entrez dans la 
construction de la demeure spirituelle, 
pour devenir le sacerdoce saint et 
présenter des sacrifices spirituels, 
agréables à Dieu, par Jésus Christ. En 
effet, il y a ceci dans l’Écriture : Je vais 
poser en Sion une pierre angulaire, une 
pierre choisie, précieuse ; celui qui met 
en elle sa foi ne saurait connaître la 
honte. Ainsi donc, honneur à vous les 
croyants, mais, pour ceux qui refusent 
de croire, il est écrit : La pierre qu’ont 
rejetée les bâtisseurs est devenue la 
pierre d’angle, une pierre 
d’achoppement, un rocher sur lequel on 
trébuche. Ils achoppent, ceux qui 
refusent d’obéir à la Parole, et c’est bien 
ce qui devait leur arriver. Mais vous, 
vous êtes une descendance choisie, un 
sacerdoce royal, une nation sainte, un 
peuple destiné au salut, pour que vous 
annonciez les merveilles de celui qui 
vous a appelés des ténèbres à son 
admirable lumière. –  
Parole du Seigneur.   
 

Alléluia. Alléluia. Moi, je suis le 
Chemin, la Vérité et la Vie, dit le 
Seigneur. Personne ne va vers le Père 
sans passer par moi. Alléluia.  
 
Évangile de Jésus Christ selon saint 
Jean (Jn 14, 1-12) 
En ce temps-là, Jésus disait à ses 
disciples : « Que votre cœur ne soit pas 
bouleversé : vous croyez en Dieu, 



croyez aussi en moi. Dans la maison de 
mon Père, il y a de nombreuses 
demeures ; sinon, vous aurais-je dit : ‘Je 
pars vous préparer une place’ ? Quand 
je serai parti vous préparer une place, je 
reviendrai et je vous emmènerai auprès 
de moi, afin que là où je suis, vous 
soyez, vous aussi. Pour aller où je vais, 
vous savez le chemin. » Thomas lui dit : 
« Seigneur, nous ne savons pas où tu 
vas. Comment pourrions-nous savoir le 
chemin ? » Jésus lui répond : « Moi, je 
suis le Chemin, la Vérité et la Vie ; 
personne ne va vers le Père sans 
passer par moi. Puisque vous me 
connaissez, vous connaîtrez aussi mon 
Père. Dès maintenant vous le 
connaissez, et vous l’avez vu. » Philippe 
lui dit :«Seigneur, montre-nous le Père ; 

cela nous suffit.» Jésus lui répond : « Il 
y a si longtemps que je suis avec vous, 
et tu ne me connais pas, Philippe ! Celui 
qui m’a vu a vu le Père. Comment peux-
tu dire : « Montre-nous le Père » ? Tu ne 
crois donc pas que je suis dans le Père 
et que le Père est en moi ! Les paroles 
que je vous dis, je ne les dis pas de moi-
même ; le Père qui demeure en moi fait 
ses propres œuvres. Croyez-moi: je suis 
dans le Père, et le Père est en moi ; si 
vous ne me croyez pas, croyez du moins 
à cause des œuvres elles-mêmes. 
Amen, amen, je vous le dis : celui qui 
croit en moi fera les œuvres que je fais. 
Il en fera même de plus grandes, parce 
que je pars vers le Père » – Acclamons 
la Parole de Dieu.   

 
 
                                      

Méditation. 
« Je pars vers le Père….  

Dans la maison de mon Père, 

Beaucoup peuvent trouver leur demeure » 
 

1. Jésus est vraiment celui qui sait où il va : « Je vais 
vers le Père ». Les chrétiens sont ceux qui, à la 
suite de Jésus, donnent ce sens-là à leur vie. 

 

En effet, aucun homme ne peut vivre sans se donner des objectifs, sans avoir 
un but. Il est impensable que l’homme ne se trouve acculé, un jour, à se poser 
la question plus radicale, à long terme : «Où allons-nous? Vers quelle fin 
ultime nous dirigeons- nous ? » Que signifient, finalement, gagner de 
l’argent, mettre au monde des enfants, améliorer la société et même aimer, si 
tout cela aboutit au néant à la fin ? Les objectifs partiels, les projets limités 
peuvent donner à nos journées un premier sens, immédiat. Mais, à tout homme 
qui réfléchit, ils laissent un arrière-goût d’éphémère, d’incomplet. Ils sont 
incapables de combler totalement notre faim et notre soif de bonheur infini. 
 

Le cœur de la pensée de Jésus, c’est l’amour du Père. «Je suis sorti du Père 
et je suis venu dans le monde... Je retourne au Père». Jésus ne cesse de parler 
du Père. Oui, nous aussi, nous sommes nés dans le cœur de ce Dieu-Père, et 
nous retournons, nous aussi, vers le Père. C’est Lui le terme de notre voyage, 
c’est Lui le but final de notre vie. Il nous a préparé une place près de Lui. Nous 
avons une place d’éternité dans le cœur de Dieu. Au terme de notre route 
humaine, ce n’est pas le néant absurde, comme le disent les athées, c’est 



Quelqu’un qui m’attend, qui me désire d’amour et qui m’ouvre les bras. 
 

Ainsi, pour ceux qui croient en Jésus, l’horizon n’est jamais totalement bouché, 
désespérant : notre vie a un sens. «Ne soyez pas bouleversés. Je pars vous 
préparer une place. Je reviendrai vous prendre avec moi. Et là ou je suis vous 
y serez vous-aussi.».  Oui, l’Ascension qui approche est le grand, le beau 
mystère essentiel pour un chrétien.  
 

2. « Que votre cœur ne soit pas bouleversé : 

vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi ». Au 

moment où s'écrit l'évangile de Jean, soixante ans après 

les événements, les communautés chrétiennes étaient 

aussi bouleversées. Les chrétiens, en Palestine, au 

Proche-Orient, et ailleurs avaient beaucoup souffert, ils 

avaient subi les attaques persistantes de milieux juifs, ils 

avaient enduré les persécutions du pouvoir romain. Légitimement, ils se 

demandaient si la foi en Jésus servait à quelque chose et si le Christ ne les 

avait pas conduits à une impasse. Par l’évangile que nous venons d’écouter, 

l'apôtre Jean leur rappelle les paroles de Jésus : « Ne soyez pas bouleversés, 

Je suis le chemin.». Non, Jésus ne vous a pas conduits à une impasse. 

Souvenez-vous, il y a une manière de vivre et une manière de mourir qui ne 

conduit pas à la mort. Jésus est le chemin, c'est sur le chemin de Jésus que 

nous marchons, un chemin de vie. 

Et aujourd'hui, c'est à nous que Jésus adresse cette parole et ces mots sont 
pour nous aussi un message d'espérance. Et puis, Jésus nous a prévenus : 
«Le disciple n'est pas au-dessus de son maître. Celui qui n'accepte pas de 
porter sa croix n'est pas digne d'être mon disciple ». Entendons-nous bien, ce 
que notre Dieu attend de nous, ce n'est pas le sacrifice pour le sacrifice, ce 
n'est pas la souffrance, c'est l'amour. Ce sont des choix de vie inspirés par 
l'amour. Or, il n'y a pas d'amour sans souffrance, dans la vie de couple, 
vous le diriez mieux que moi, dans la vie de famille, dans le combat pour 
la justice, dans l'effort de partage et la fraternité... La fidélité à ce chemin 
de crête qu'est l'évangile ne peut pas exister sans des choix « crucifiant 
» ! Et Jésus nous dit : « persévérez, vous serez sauvés ». 

                                                                       Pierre Thang 

Prions pour les défunts dont les obsèques ont eu lieu de la semaine 
 du 4 au 10 mai 2020 

1. M. Franck HAURY, 53 ans 
2. Yvonne PRECLOUX, 89 ans 
3. Odette CLAVE, 84 ans 
Nous les portons tous dans notre prière. Que Dieu les accueille dans son 
Royaume                                                       

 



Intentions de messe du samedi 25 avril au dimanche 3 mai 2020 

 
Samedi 9 mai : St Pacôme 

9h à Ste Madeleine pour         Bernard GENESTE 

18h à Ste Madeleine pour        Yvette BIRIER,    

Dimanche 10 mai : St Comgali 
9h30 à Ste Madeleine pour Jeannine HARDY    

                                                Denise CHEVILLON      
11h à Ste Madeleine pour       Bernard GUILLON, 

Marc LERUMEUR  

Lundi 11 mai : St Ignac de Laconi 
 9h à Ste Madeleine pour  Roland LEMAÎTRE , Lucienne DECONCHY   

Mardi 12 mai : St Dominique de la Calzada 

 9h à Ste Madeleine pour        Jeannine HARDY, Denise CHEVILLON  

Mercredi 13 mai : St André-Hubert Fournet 
 19h à Ste Madeleine pour      Robert MARCHADIER  Maurice VINTIN ,  

Jeudi 14 mai : Ste Marie-Dominique Mazzarello 
 9h à Ste Madeleine pour             Micheline GALTIER  Bernard DUCASTEL  

Vendredi 15 mai : Ste Denise 
9h à Ste Madeleine pour   Sylviane LECLERC    

19h à Ste Madeleine pour Roger NIGAULT    
Bernard BERNIER  

Samedi 16 mai : St Honoré 
9h à Ste Madeleine pour         Antoine SANTIAGO 

18h à Ste Madeleine pour        Jacqueline VIOLLIER,    

Dimanche 17 mai Ste Julie Salzano 
9h30 à Ste Madeleine pour Louise DROUX   Patrice CHENEVIER      

11h à Ste Madeleine pour       Denise BERCKANS, René ROUAUD  
 

 
« Je suis le chemin, la Vérité et la Vie… » 

 

A tous ceux qui ont perdu le sens de la vie et ils en sont déroutés, Jésus disait : 
« Je suis le Chemin…. Je suis la Porte » grand ’ouverte pour les assoiffés désireux 
de s’abreuver aux sources de la Vie qu’Il est venu nous apporter en abondance. 
A tous ceux qui cherchent le chemin et qui butent continuellement sur des sens 
interdits, des impasses, des murs infranchissables qui les marginalisent, Jésus 
disait : Moi, je suis le chemin, je suis la Vie ! « Qui nous mène où ? » s’interroge 
Thomas l’éternel réaliste… « Là, dans cette Maison paternelle où il y a tant de 
place… » répond Jésus. 
L’important c’est de suivre le chemin ! Comme si pour être chrétiens selon 
l’Evangile, l’essentiel n’est pas de savoir où il faut aller ou ce qu’il faut dire, ou ce 
qu’il faut faire, mais l’unique nécessaire est de se mettre en route, monter dans la 
barque. Faire route avec le Christ, pour beaucoup, même inconsciemment, avec 
son style, sa manière d’accueillir, de pardonner, de secourir… la route qui nous 
ramène à la Maison ! C’est l’intuition de tant de famille quand ils choisissent cette 
page d’Evangile pour dire « A-Dieu » à celui qui s’en va ! « Il n’était pas pratiquant, 
mais il était si bon, si serviable… » 



Alors, où vont-ils les chrétiens ? Justement ils vont, ils marchent, ils sont en route. 
Chacun avec ses doutes et ses questions… Au revoir, à la Maison du Père. 

                                  Pierre Thang 

                          Chers amis et paroissiens,  
 

Le confinement a gravement fragilisé les recettes de notre paroisse. En effet, 
depuis le dimanche 16 mars 2020, début du confinement (Covid 19), le manque de 
messe et d’autres événements (mariage, baptême…), entraîne une absence 
presque totale de don ; il y a très peu d'offrandes de messes, très peu de ventes 
de cierges. Je viens d’arriver à la paroisse et le conseil économique nous a dit (aux 
trois conseils) que notre budget annuel de fonctionnement de notre communauté 
est d’environ 120000 euros.  
 

Soyons transparents : malgré les appels, en deux mois, depuis le début du 
confinement, les dons s’élèvent à 970€, avec 15 donateurs seulement. 
 

Je sais l'attachement que vous portez à notre communauté paroissiale, lieu de 
prière et d'espérance pour tous les habitants. Devant nos difficultés, notre 
évêque et le conseil économique diocésain lance avec nous une grande 
souscription : cela signifie que votre don pour la paroisse pourra être 
déductible de votre impôt si vous êtes imposables sur le revenu. 
 

C'est pourquoi je vous invite à participer dès aujourd'hui à notre grande 
souscription en donnant. 
1) Soit en ligne sur  https://don.catholique95.fr/lagrandesouscription (paiement 

100% sécurisé) 
2) Soit par chèque à l'ordre de « ADP – La Grande Souscription - Paroisse de 

Franconville », à adresser à la paroisse – 79 rue du Général Leclerc – 
Franconville ou  Évêché de Pontoise – La Grande Souscription - 16 chemin 
de la Pelouse - 95300 Pontoise 

3) En mettant dans une enveloppe vos dons au fur et à mesure des semaines et 
nous les remettre soit dans la boîte aux lettres du presbytère si vous pouvez 
sortir, soit à la fin du temps de confinement 

 

Je vous remercie par avance et vous assure de mes prières fraternelles pour vous 
et pour vos proches. 

Le conseil économique et Père Pierre Thang NGUYEN, curé 
 

N'oubliez pas d'aller sur le site paroissial pour d’autres information : 
https://paroissedefranconville.jimdofree.com/  
Si vous désirez vous désabonner à cette information ou vous abonnez à ce 
Quoi De Neuf hebdomadaire  Ecrivez moi ! pierrethang2014@gmail.com 

https://don.catholique95.fr/lagrandesouscription#_blank
https://paroissedefranconville.jimdofree.com/
mailto:pierrethang2014@gmail.com


Pierres vivantes… (St. Pierre, 2, 4-9) 
« Vous aussi, comme pierre vivante, entrez dans la construction de la demeure 
spirituelle, pour devenir le sacerdoce… ». En lisant cette phrase de la lettre de St 
Pierre, j’ai dans ma tête l’image des grandes mûrs sur les plateaux de Bretagne et 
de Normandie, nos paysans construisaient jadis des murs en pierres sèches, des 
murs qui tiennent encore debout aujourd’hui, grâce à la patience du bâtisseur qui 
choisissait celles qui allaient donner la forme et continuer l’ossature, puis d’autres 
s’adaptant au mieux aux espaces libres : quant aux plus petites, elles étaient 
indispensables elles aussi, pour bien caler les trous restants. Au bout d’un long 
travail de patience, toutes ces pierres si dissemblables, finissaient par former un 
ensemble à la cohésion parfaite. 
 
Et si Dieu faisait de même avec nous ? Si nous lui faisons confiance et nous 
laissons guider par son Esprit, nos différences, nos imperfections même, 
assureront la solidité, l’harmonie de ce que Dieu veut bâtir avec nous ! à 
condition que nous nous laissions tailler, modeler, façonner par Lui, le 
Bâtisseur d’un nouveau Royaume… Cela suppose une capacité d’écoute de 
l’autre, de détachement de nous-mêmes au profit du bien de tous et … tant 
d’amour. 
 
Nous serons ainsi les pierres vivantes de son 
Eglise, des pierres de taille de notre 
Communauté, construite sur la Pierre d’angle, 
la pierre choisie et de grande valeur qu’est le 
Christ, cimentées par la prière et nos belles 
liturgies et par l’estime et l’amour des uns pour 
les autres ! Une communauté envoyée 
« annoncer les merveilles de Celui qui nous a 
appelés des ténèbres à son admirable lumière » 
(Saint Pierre) 

     Pierre Thang 
 

LA VIE PAROISSIALE 

 
Le confinement ! Quelle leçon pour nous ? 
Nous serons en déconfinement demain. Ce soir je vous invite à faire un temps de 
relecture spirituel. La question que nous pouvons nous poser ce soir est celle-
ci : durant ces deux mois de confinement, quelle place ai-je donné à la prière ? 
A la lecture de la Parole de Dieu ? Au cœur à cœur avec le Seigneur dans ma 
chambre ? Je peux prendre la décision de le commencer maintenant si je n’ai pas 
encore pris un rythme de prière. Il n’est jamais trop tard pour commencer ! Et si je 
l’ai déjà mis en place, quel moyen vais-je prendre pour le continuer après ? 
 
Précisions quant au déconfinement : Demain, lundi 11 mai, marquera le début 
d’un certain déconfinement sous forme de test sur l’ensemble du territoire. Ce test 
est assez prudent et durera 3 semaines. Si les courbes rendant compte de la 



propagation du virus continuent de diminuer, alors 
le vrai déconfinement commencera. Il faut donc 
attendre le lendemain du 2 juin pour connaître au 
plus tôt les vraies décisions du gouvernement 
quant au déconfinement proprement dit. 
 

Messe dominicale : nous saurons donc à partir du 
29 mai, si nous pouvons célébrer la Pentecôte 
dans notre église. D’ici là, nous travaillons à la mise 
en place d’un protocole sanitaire et d’équipes 
capables de gérer ce protocole dans notre église 

Ste Madeleine. Il n’est pas prévu de reprendre les eucharisties en semaine avant 
la première célébration dominicale. Nous souhaitons en effet que ce retour à 
l’Eucharistie soit vécu comme une fête communautaire. Enfin, sachez que notre 
église est ouverte tous les jours de 8h00 à 18h00, afin de permettre à tous de venir 
se recueillir pendant cette période. 
 

Les permanences dans le presbytère : après une rencontre avec tous les 
accueillants, nous ne prévoyons pas d'ouvrir les accueils paroissiaux au public 
avant le 2 juin prochain afin de participer à l’effort collectif pour lutter contre la 
pandémie. La plupart des demandes sont actuellement traitées par mail ou par 
téléphone.  
 

Intentions de prière : Toute au long de cette semaine nous rendons grâce pour 
les personnels soignants qui travaillent dans les hôpitaux, EPHAD, indépendants… 
Tous au service de notre survie. Pour ceux qui veillent à notre sécurité, aux chaînes 
d’approvisionnement, à la propreté de nos villes… tous ces métiers de l’ombre si 
utiles pourtant. Pour les bénévoles qui se dépensent sans compter et souvent sans 
reconnaissance... Et nous prions pour tous ceux qui sont malades et souffrent 
dans nos familles et qui se sentent incompris ou isolés. 
 

Après avoir consulté par conférence téléphonique toutes les animatrices 
concernées, ainsi que les membres de L’E.A.P., voici les décisions prises au sujet 
des baptêmes, confirmation, 1° communions et professions de foi, lesquels sont 
tous repoussés après les vacances d’été.  

1. Le Dimanche 6 septembre, à la messe de 11h00 à Ste Madeleine : 3 
baptêmes d’adultes, Ils sont 3 : Jean Daniel, Grégory et Allison)  - le 2 
et 3ème Scrutin sera célébré le samedi 20 juin à 18h00 à Ste Madeleine.  

2. Le Samedi 19 septembre à 18h au cours de la messe à Ste Madeleine 
1ère communion des jeunes de la paroisse (ils sont 15) 

3. Le Samedi 3 octobre à 10h30 à église Ste Madeleine : La profession de 

foi pour les jeunes de l’école Ste Jeanne d’Arc. 
4. Le Samedi 10 octobre à la messe de 18h00 à Ste Madeleine : La 

profession de foi des jeunes de la paroisse. Ils sont 13 dont 4 1ère 
communion.  

5. Le samedi 7 novembre à 18h au cours de la messe à Ste Madeleine 
baptêmes et 1ère communion des enfants scolarisés (ils sont 6). 


